

## La oposición venezolana vuelve a Barbados para seguir negociando

**Por: Instituto de estrategia. 31/07/2019**

De momento, el Gobierno de Maduro no ha informado sobre la partida a la isla de sus delegados.

Los delegados del jefe del Parlamento, Juan Guaidó, reconocido como presidente interino de Venezuela por más de cincuenta países, entre ellos Alemania, volverán a Barbados para continuar con la negociación iniciada en mayo con el Gobierno de Nicolás Maduro, y que es auspiciada por Noruega.

“Delegación designada por el Presidente encargado, Juan Guaidó, retorna a Barbados para continuar, de manera expedita, con el mecanismo de negociación de Oslo para lograr el cambio que le ponga fin al sufrimiento de los venezolanos”, dijo este domingo en Twitter el Centro de Comunicación Nacional, órgano que coordina las comunicaciones del líder opositor.

La delegación opositora en el diálogo está integrada por el segundo vicepresidente del Parlamento, Stalin González, el exalcalde del municipio caraqueño de Baruta Gerardo Blyde y el exministro de Transporte y Comunicaciones Fernando Martínez Mottola (1992-1993).

De momento, el Gobierno de Maduro no ha informado sobre la partida a la isla de sus delegados: el ministro de Comunicación, Jorge Rodríguez; el gobernador del estado de Miranda (centro), Héctor Rodríguez y el canciller, Jorge Arreaza.

La nueva ronda de conversaciones continuará, tal y como lo había anunciado el Ministerio de Exteriores de Noruega, después de que las partes realizaran consultas en Caracas para “avanzar en la negociación”.

### **Incógnita sobre los temas tratados**

El Gobierno y la oposición sostuvieron encuentros la semana pasada durante tres días para abordar seis temas que, según la Administración de Maduro, fueron “acordados”. Sin embargo, los temas tratados en las reuniones no han sido

revelados.

En los encuentros de la semana pasada también se acordó la creación de una mesa permanente que trabajará de manera “continua y rápida” con el fin de llegar a un acuerdo.

A la ronda de esta semana las partes volverán en medio de denuncias que giran en torno a la detención de dos escoltas de Guaidó, a quienes el Gobierno acusó de supuestamente intentar vender cinco fusiles que fueron robados del parque de armas de la Guardia Nacional Bolivariana (GNB), un componente de la Fuerza Armada. Sin embargo, el líder opositor ha denunciado que se trata de un “montaje” de la Administración chavista para involucrarlo.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ.](#)

Fotografía: Instituto de estrategia

**Fecha de creación**

2019/07/31